



Universidad de Castilla-La Mancha

enero 05

# INFOCAMPUS

43

Publicación mensual de información académica

Más de 200 juristas iberoamericanos, en los cursos de postgrado en Derecho > 6

Más de 200 alumnos procedentes de una veintena de países latinoamericanos participan durante el presente mes de enero en la V Edición de los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos que se celebra en el campus de Toledo bajo la dirección del profesor Pedro José Carrasco Parrilla. El programa académico fue inaugurado por el rector de la UCLM, quien subrayó la proyección internacional de la institución.



"El Defensor Universitario ha de ser imparcial e independiente" > 8

La primera Defensora Universitaria de la UCLM, la profesora Cándida Gutiérrez, explica en una entrevista los cometidos de esta figura, creada por la Ley Orgánica de Universidades (LOU) para avalar el buen funcionamiento de la institución y garantizar el cumplimiento de los derechos de todos los miembros de la comunidad: profesores, alumnos y personal de administración.



El Centro de Estudios celebra el primer encuentro regional de fotografía > 12

El Centro de Estudios de Castilla-La Mancha ha celebrado el I Encuentro Regional de Fotografía, una iniciativa que se planteó con el objetivo de repasar la contribución de la actividad fotográfica como fuente histórica. El encuentro se articuló en torno a dos jornadas de conferencias y debates y a tres exposiciones fotográficas de enorme interés.



La UCLM incrementa su oferta de becas Erasmus en un 24% el próximo curso > 19

La Universidad de Castilla-La Mancha ofertará un total de 721 becas Erasmus para la realización de estudios superiores en la Unión Europea durante el curso 2005/2006. Esta convocatoria contempla un incremento de plazas del 24 por ciento respecto al presente curso, en el que se ofrecieron 553 becas. En la imagen inferior, un momento de la celebración del Erasmus un millón en la UCLM.

